

Jornada 37, abril 2025



LA REVISTA DE ONDA ROJILLA

# LA GENERAL

# DERBI PARA SOÑAR



[www.ondarojilla.com](http://www.ondarojilla.com)



# ROJO

Cada vez que se acerca el derbi recibo una llamada de La Lateral, un podcast hecho con mucho cariño y gusto por unos amigos del Burgos. Ellos saben que en lo deportivo siempre les deseo lo peor, pero en lo personal valoro mucho lo que hacen.

Sí, no lo escondo, soy de los que quiero que pierda el Burgos siempre, una rivalidad que hace que me cueste celebrar sus triunfos incluso cuando, como este año, benefician al Mirandés por ser ante rivales directos.

Pero también admito que he esbozado esta semana alguna sonrisa con los memes que me han llegado desde la capital y he hablado con mi amigo Rodri, otro de esos hijos del frío al que le gusta comer en La Vasca pero que piensa que tiene a Juanito aún corriendo por la banda y no asume que desde hace dos décadas el equipo más representativo de la provincia viste de rojo.

# NEGRO

Si tiene dudas, que piense que su hijo no había nacido cuando Goiria les dio el último triunfo en Anduva. Sí, me gusta el pique y disfruto con el intercambio de cánticos de fondo a fondo.

El fútbol, sin rivalidad, no es nada, así que no voy a pasar por el aro de lo políticamente correcto. ¿Qué tiene de malo que durante 90 minutos nos piquemos? ¿Qué tiene de malo vacilar a un vecino o un compañero de curro que es del otro equipo? Lo malo es no entender que antes podemos tomar una caña juntos y que cuando la pelota deja de rodar, todo se acaba. Somos rivales, no enemigos.

Y si ganamos, que se preparen Rodri y los demás porque les va a llegar mi whatsapp. Si me toca recibirlo, apretaré los dientes con orgullo de pueblo. Ese que nos sobra en Anduva porque nosotros si estamos a punto de llegar al centenario.

*Raúl Canales*



LA REVISTA DE ONDA ROJILLA

# LA GENERAL

NOTICIAS

EL PARTIDO

EL RIVAL

SU JUEGO

EL OJEADOR

LA PRÓRROGA



# GlobalColor

# tpr

Miranda

## Panichelli ya está en el podio de goleadores

El delantero argentino tiene la posibilidad de hacer historia. Los 18 goles que ha marcado hasta la fecha le convierten en el tercer máximo realizador del Mirandés en la división de plata, a un solo gol de Raúl García de Haro.

El liderato lo ocupa Urko Vera con 22 goles, aunque anotados en dos etapas diferentes. En su primer paso por el club hizo 17 dianas y en su retorno, en un mercado de invierno, firmó otros cinco goles más. Panichelli aún puede superar ambas marcas.



## Fiesta previa en un Anduva que se llenará



La afición del Mirandés ha organizado una fiesta previa en el Plan B. Desde la mañana, habrá música y quedada de rojillos antes de partir hacia el campo para apoyar al equipo. Los jugadores han pedido que la grada se llene ya en el calentamiento y los seguidores han respondido a la llamada.

Además, durante la semana no solo han volado las entradas sino que se han vendido 100 bonos para los tres últimos partidos.



tómbola  
GASTRO BAR

# NOTICIAS

## “No podemos pensar solo en ganar lo de casa”

Lisci tiene claras las cuentas del ascenso y sabe que no basta solo con Anduva. “Pensar en ganar solo en casa y perder fuera es tener mentalidad de descenso; nosotros tenemos que ir a por los 18 puntos que hay en juego”.

Para el técnico rojillo, en un derbi “el aspecto emocional” es muy importante y “las rachas no sirven de nada”. Además, Lisci no cree que el resultado sea decisivo. “Pase lo que pase, vamos a seguir ahí”, remarca el míster, que ha incidido una semana más en la necesidad de mejorar los detalles que han costado puntos. “El equipo está mejor que lo que dicen los últimos resultados”, afirma.



## Julio Alonso podría decir adiós a la temporada

El lateral del Mirandés no tiene fecha para reaparecer. Las pruebas médicas han confirmado que sufre un fuerte esguince de tobillo y en las últimas semanas camina con muletas, lo que hace dudar sobre el tiempo de recuperación. Por ahora, se perderá el derbi y no parece que vaya a poder regresar a los entrenamientos a corto plazo, lo que supone un contratiempo para la recta final de la competición.



**pa' Llevar**  
DE LA CORRALA

**947 72 20 19**

# EL PARTIDO

- 📍 Jornada 37
- 📅 26/04/2025
- 🕒 18.30
- 🏟️ Anduva
- 👤 González Esteban



Dice un viejo refrán futbolístico que los derbis no se juegan, se ganan. Para Mirandés y Burgos no hay otra opción. Los rojillos no pueden permitirse más tropiezos en la pelea por el ascenso después de haber sumado 1 de los últimos 12 puntos en juego.

Un triunfo ante el Burgos supondría un impulso clasificatorio y sobre todo anímico. Para los de la capital, vencer en Anduva es la última bala para poder soñar, aunque de forma lejana, con el play off de ascenso. El empate contra el Cádiz ha frenado la buena racha de los dirigidos por Ramis, que ahora necesitan casi un milagro para entrar en los puestos de privilegio.

El derbi no llega en el mejor mo-

mento futbolístico de la temporada para el Mirandés, pero en lo psicológico, recibir al Burgos ayuda a despejar las dudas que pueden haber surgido tras los últimos partidos. En los derbis poco importan las dinámicas previas, son partidos diferentes, y eso es lo que necesita ahora mismo el Mirandés.

Para esta cita, Lisci recupera efectivos en defensa, lo que le permitirá recomponer una línea que ha empezado a mostrar debilidad en el momento crucial de la temporada. En ataque, la duda está en si repetirá con doble delantero, con Butzke acompañando a Panichelli, o retomará la idea de apostar por Izeta o Roca.

LA VASCA  
RESTAURANTE  
*desde 1926*



## EL RIVAL



El Burgos ha vivido una montaña rusa esta temporada. Partía en las quinielas para pelear en la zona alta, un nivel de exigencia que hizo que el club se pusiera nervioso demasiado pronto y cesara a Bolo.

A Ramis le ha costado dar estabilidad al equipo, que durante muchas jornadas coqueteó con el descenso. El último mes la racha ha sido opuesta y ahora mismo es de los conjuntos más en forma de la categoría ya que acumula ocho jornadas sin conocer la derrota.

La dirección deportiva lleva años en manos de Michu, que es el encargado de diseñar los proyectos.



PIES NEGROS

COMUNICACIÓN 360°

947 330 319

[hola@piesnegros.com](mailto:hola@piesnegros.com)

# SU JUEGO



## Bajas:

La ausencia de Arroyo por sanción trastoca los planes de Ramis, ya que suele dar al exlateral rojillo toda la banda, un movimiento táctico que le permite al extremo meterse por dentro y generar superioridad en esa zona. En Anduva, al colombiano le reemplazará Pipa.

Las señas de identidad del Burgos son claras: orden y rigor de-

fensivo. A partir de ahí, confía sus opciones ofensivas al talento individual. Curro regresa tras haber cumplido ciclo de amarillas, igual que Atienza, baluarte en un centro del campo en el que se premia más el desgaste y el despliegue que el gusto por la pelota.

El Burgos ha vuelto a ser el Burgos, un rival incómodo y difícil de superar.

JOYERIA

# TITO

## DIAMANTE

chocolatería  
churrería

# EL OJEADOR

Si no fuera por el fútbol, Álex Sancris sería mecánico. De hecho, cuando militaba en clubes modestos de Madrid compaginaba su trabajo en un taller con los entrenamientos. Hasta que sus goles llamaron la atención del Linares. De ahí, saltó a El Plantío hace dos temporadas.

Finaliza contrato en junio y todo apunta a que abandonará el club, ya que en el mercado invernal su nombre sonó para Valencia y Getafe. Los azulones parecen los mejor colocados para hacerse con sus servicios.

Extremo habilidoso, Sancris tiene regate, calidad y llegada al área rival. Pero sobre todo, tiene capacidad de trabajo y perseverancia, valores forjados en los campos de Tercera y 1ª RFEF, porque al ahora jugador del Burgos, le ha costado llegar a la elite y con 28 años está decidido a demostrar que todavía no ha tocado techo.

# Sancris



**CENTRO DE BRICOLAJE**  
**OPTIMUS**  
FERRETERÍAS DE CONFIANZA Y PROXIMIDAD

**Jardín Iluminación**  
**Maquinaria Electricidad**  
**Ferretería Fontanería Baño**  
**Herramientas Pintura**

**y mucho más... en California 17**  
**Abierto Sabados Tarde**



# LA PRÓRROGA



## Una final en la nieve

Tras pasar a disputarse a partido único, los clubes sudamericanos (Nacional, Flamengo, Peñarol, Grêmio e Independiente) ganaron las primeras cinco ediciones de la Copa Inercontinental antes de que la Juventus cortara la racha al imponerse a Argentinos Juniors en 1985 en la primera final que se decidió con lanzamientos de penalti. River alzó el trofeo en 1986 y en el año 1987, Oporto y Peñarol se enfrentaron en una final atípica debido a las adversas condiciones climatológicas, ya que antes y durante el encuentro cayó sobre el estadio Nacional de Tokio una fuerte nevada, lo que afectó de manera considerable al desarrollo del partido.

Antes del pitido inicial, Peñarol solicitó la suspensión, pero se le denegó por temas organizativos y económicos, siendo esta la primera vez que un equipo sudamericano ha jugado un partido oficial internacional sobre la nieve. El terreno de juego estaba completamente blanco, pero al mismo tiempo tremendamente embarrado, siendo muy complicado para los futbolistas no solo pasarse el balón, que continuamente era detenido por la mezcla de nieve, agua y barro, sino incluso mantenerse de pie. Para los espectadores casi imposible seguir las jugadas porque el balón no se veía.

Los portugueses estaban más acostumbrados a ese tipo de clima y por ejemplo su portero, el polaco Mlynarczyk, hacía montañitas en el área para frenar la pelota en disparos rasos. Tras un barullo, Fernando Gomes adelantó a los lusos en el marcador, pero los uruguayos no se rindieron y marcaron por medio de Viera con un remate a la media vuelta tras un saque de esquina. En la prórroga, el argelino Madjer (que ya había anotado un golazo de tacón en la final de la Copa de Europa), anotó una preciosa vaselina que dio su primer título intercontinental a los portugueses.

KERKIO